

# SALUDA ANTONIO MORENO

## CANDIDATO A HERMANO MAYOR ELECCIONES 2025

Estimado/a hermano/a en Cristo y María:

Permíteme ponerte en contacto contigo para informarte que he tomado la decisión de presentarme como candidato al cargo de Hermano Mayor de nuestra corporación, cumpliendo las reglas establecidas en nuestros estatutos, en las elecciones que se celebrarán el próximo día 24 de octubre.

Mi nombre es Antonio Moreno Naranjo y supondría un verdadero honor para mí, como cofrade, poder llegar al más alto cargo de mi hermandad, siendo este un privilegio que Dios y nuestra Bendita Madre nos conceden y hemos de ejercerlo con Fe, Esperanza, Caridad y Amor.

Mi compromiso para con nuestra Hermandad es algo que me acompaña desde hace 37 años y he estado siempre que se me ha necesitado, bien colaborando cuando las diferentes Juntas de Gobierno han precisado de mí, bien perteneciendo a juntas de Gobiernos anteriores, e incluso como Hermano Mayor, durante los años 1997 a 2001. Este compromiso, además del ánimo, el apoyo y la confianza que numerosos hermanos están dispuestos a depositar en mí y en el grupo que me acompañará como Junta de Gobierno, han sido determinantes para decidir presentar mi candidatura.

Quiero compartir contigo el grupo humano que me acompañará en esta ilusionante singladura durante los próximos cuatro años, los cuales aportaran el mismo compromiso que quien os escribe, al que unen en la mayoría de los casos, su experiencia en Juntas de Gobiernos anteriores: Aurelio García Aliaño, Manuel J. Ballesteros Agabo, Andrés Brioso Vázquez, Sergio González Casado, Antonio Jaén Gómez, Sergio Jaén Gómez, Manuel Medina Salas, Diego Romero Vázquez y Juan Sánchez Ortega.

Entre todos pretendemos dar estabilidad y continuidad a todo lo mucho y bueno que se ha hecho en los cuatro últimos años, en los que en mi opinión, la Hermandad ha experimentado un crecimiento muy positivo en sus fines.

Estoy completamente seguro que con tu voto conseguiremos desarrollar cuantas ideas y proyectos iniciemos, llevando la misión que nuestra Iglesia nos encomienda, innovando para que nuestra hermandad sea más fiel, si cabe, en sus fines.

Trabajaremos con ejemplaridad y humildad, fortaleciendo los lazos de unión con todos los hermanos para mantener nuestra Hermandad viva, donde nadie se sienta excluido. Sin olvidar que nuestro fin principal es promover el culto a nuestros Sagrados Titulares, con la Fe como alimento espiritual, pondremos especial interés en sostener el mantenimiento y la conservación de nuestro valioso patrimonio, velaremos por los derechos de todos los hermanos, sin olvidar los deberes de todos, y fomentaremos un ambiente de colaboración y apoyo mutuo, donde pondremos especial atención en la formación espiritual y en la caridad, colaborando en todo lo posible con nuestra parroquia para cubrir las necesidades sociales, y no olvidaremos la necesaria obligación de fortalecer e ilusionar a los más jóvenes como futuro de nuestra Hermandad. Estos serán los pilares en los que vamos a trabajar sin desfallecer en el propósito.

Tan sólo me resta decirte que el entusiasmo y la dedicación responsable al trabajo del día a día, y la preocupación constante para conseguir mejorar nuestra gran familia cofrade, son motivos suficientes para presentarme al cargo de Hermano Mayor, solicitando tu apoyo en el próximo Cabildo de Elecciones.

Un fuerte abrazo y que nuestro padre Jesús Orando en el Huerto y María santísima de la Confortación te protejan y te colmen de bendiciones.

